

By The Speaker,—Report of the Privacy Commissioner for the period ended March 31, 1992, pursuant to subsection 40(1) of the Privacy Act, Chapter P-21, Revised Statutes of Canada, 1985.—Sessional Paper No. 343-1/626A. (*Pursuant to Standing Order 32(5) permanently referred to the Standing Committee on Justice and Solicitor General*).

By The Speaker,—Report of the Office of the Commissioner of Official Languages required by the Privacy Act for the period ended March 31, 1992, pursuant to subsection 72(2) of the Privacy Act, Chapter P-21, Revised Statutes of Canada, 1985.—Sessional Paper No. 343-1/728A. (*Pursuant to Standing Order 32(5) permanently referred to the Standing Committee on Justice and Solicitor General*).

By Mr. Mulroney, a Member of the Queen's Privy Council,—Report of the Economic Council of Canada, together with the Auditor General's Report, for the fiscal year ended March 31, 1992, pursuant to subsection 20(2) of the Economic Council of Canada Act, Chapter E-1, Revised Statutes of Canada, 1985.—Sessional Paper No. 343-1/125A. (*Pursuant to Standing Order 32(5) permanently referred to the Standing Committee on Finance*).

By Mr. Beatty, a Member of the Queen's Privy Council,—Report of Telefilm Canada, together with the Auditor General's Report, for the fiscal year ended March 31, 1992, pursuant to subsection 23(2) of the Canadian Film Development Corporation Act, Chapter C-16, Revised Statutes of Canada, 1985.—Sessional Paper No. 343-1/91A. (*Pursuant to Standing Order 32(5) permanently referred to the Standing Committee on Communications and Culture*).

By Mr. Beatty, a Member of the Queen's Privy Council,—Report of the National Library for the fiscal year ended March 31, 1992, pursuant to section 15(2) of the National Library Act, Chapter N-12, Revised Statutes of Canada, 1985.—Sessional Paper No. 343-1/169A. (*Pursuant to Standing Order 32(5) permanently referred to the Standing Committee on Communications and Culture*).

By Mr. Beatty, a Member of the Queen's Privy Council,—Report of the National Gallery of Canada, together with the Auditor General's Report, for the fiscal year ended March 31, 1992, pursuant to subsection 150(1) of the Financial Administration Act, Chapter F-11, Revised Statutes of Canada, 1985.—Sessional Paper No. 343-1/468A. (*Pursuant to Standing Order 32(5) permanently referred to the Standing Committee on Communications and Culture*).

Par le Président,—Rapport du Commissaire à la protection de la vie privée pour la période terminée le 31 mars 1992, conformément à l'article 40(1) de la Loi sur la Loi sur la protection des renseignements personnels, chapitre P-21, Lois révisées du Canada (1985).—Document parlementaire n° 343-1/626A. (*Renvoyé en permanence au Comité permanent de la justice et du Solliciteur général conformément à l'article 32(5) du Règlement*).

Par le Président,—Rapport du Commissariat aux langues officielles établi aux termes de la Loi sur la protection des renseignements personnels pour la période terminée le 31 mars 1992, conformément à l'article 72(2) de la Loi sur la protection des renseignements personnels, chapitre P-21, Lois révisées du Canada, (1985).—Document parlementaire n° 343-1/728A. (*Renvoyé en permanence au Comité permanent de la justice et du Solliciteur général conformément à l'article 32(5) du Règlement*).

Par M. Mulroney, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport du Conseil économique du Canada, ainsi que le rapport du Vérificateur général y afférent, pour l'exercice terminé le 31 mars 1992, conformément à l'article 20(2) de la Loi sur le Conseil économique du Canada, chapitre E-1, Lois révisées du Canada (1985).—Document parlementaire n° 343-1/125A. (*Renvoyé en permanence au Comité permanent des finances conformément à l'article 32(5) du Règlement*).

Par M. Beatty, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport de Téléfilm Canada, ainsi que le rapport du Vérificateur général y afférent, pour l'exercice terminé le 31 mars 1992, conformément à l'article 23(2) de la Loi sur la Société de développement de l'industrie cinématographique canadienne, chapitre C-16, Lois révisées du Canada (1985).—Document parlementaire n° 343-1/91A. (*Renvoyé en permanence au Comité permanent des communications et de la culture conformément à l'article 32(5) du Règlement*).

Par M. Beatty, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport de la Bibliothèque nationale pour l'exercice terminé le 31 mars 1992, conformément à l'article 15(2) de la Loi sur la Bibliothèque nationale, chapitre N-12, Lois révisées du Canada (1985).—Document parlementaire n° 343-1/169A. (*Renvoyé en permanence au Comité permanent des communications et de la culture conformément à l'article 32(5) du Règlement*).

Par M. Beatty, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport du Musée des beaux-arts du Canada, ainsi que le rapport du Vérificateur général y afférent, pour l'exercice terminé le 31 mars 1992, conformément à l'article 150(1) de la Loi sur la gestion des finances publiques, chapitre F-11, Lois révisées du Canada (1985).—Document parlementaire n° 343-1/468A. (*Renvoyé en permanence au Comité permanent des communications et de la culture conformément à l'article 32(5) du Règlement*).